



各地区の
デイホームを
ご紹介★

中藤島地区社会福祉協議会 藤ふれあいサロン



中藤島地区専任職員 大滝 陽子

うちわデコパージュ&花火シールアート

中藤島地区「藤ふれあいサロン」の居村公民館では、うちわデコパージュを行いました。

うちわに好きなペーパーナプキンの図柄を切り取り、貼り付けてデコレーションします。

うちわの面積が広いので難しいかなと思いましたが、皆さん上々の出来栄でした。

他に花火シールアートも行いました。

大小様々な色のシールを、花火の図案が書かれた黒画用紙に思い思いに貼って行きましたが、小さいシールに四苦八苦手先・指先を使うので、脳を刺激し、認知症予防の効果も期待されます。

全部貼り切れずお持ち帰りになってしまいましたが、和やかな雰囲気の日でした。

美山地区社会福祉協議会 上宇坂・下味見ふれあいサロン



キラキラのマスクケース作り

上宇坂・下味見地区ふれあいサロンでは、全会場『仮置きマスキューズ』を作成しました。

きっかけは、利用者さんからの「休憩する時マスクを置くところがあるといいの〜」の言葉でした。

クリアケースから二種類のケースが出来、キラキラシールを貼りました。

「どのシール貼ろうかな？」と選ぶのに時間がかかり童心に帰った皆さんの目はキラキラシールよりもさらにキラキラ輝いていました。

素敵なマスクケース、使うのが楽しみです！

また、別の日には、利用者さんが、夏休みで帰省中のお孫さんを連れて来られ、一緒にゲームを楽しみ、最後に空手も披露してくれて感動しました。

上宇坂地区専任職員 川端 浩子

